

熊本県ハンドボール協会

平成28年度熊本地震義援金の御礼並びにご報告

平成28年4月14日から発生致しました平成28年熊本地震においては、全国各方面から温かいご支援を頂きまして、誠にありがとうございました。ハンドボールを通じた絆を非常に感じている次第です。改めて御礼を申し上げます。

さて、この度の熊本地震に対して義援金の受付を行いましたところ、平成28年4月26日から平成28年9月1日迄の間で全国各地から個人・団体・企業様より79件9,275,014円の義援金が寄せられました。皆様から寄せられた善意に対し、熊本県内の被災された方々に代わりまして深く感謝申し上げます。

余震が幾分減少してきた5月初旬から6月中旬にかけて、熊本県ハンドボール協会関係者、登録チーム合わせて175ヶ所に回答書を送付し被害状況を確認したところ、99ヶ所から返信があり79名の方が大きな被害を受けていることが判明いたしました。

義援金につきましては配分に関する検討委員会で配分案を策定し、6月5日の理事会総会で交付を決定し、平成28年6月14日以降、第1回から第3回にかけて各個人・学校・チームを直接訪問し配分を行いました。

尚、義援金の残金につきましては、今後申請してきた方への対応をはじめ、有効な使い道を検討しているところです。熊本で開催が決定している2019年女子ハンドボール世界選手権を熊本復興のシンボルとしても位置付け、より一層努める所存です。

本来であれば直接お伺いして御礼を申し上げなければならないところ、誠に恐縮ですが、書面での御礼となること、また御礼を申し上げるのが遅くなってしまったことを心よりお詫び申し上げます。

今後ともご支援、ご協力をお願い申し上げます、寄付金・義援金に対する御礼及び使途の報告とさせていただきます。

平成28年9月吉日

熊本県ハンドボール協会

会長 島田 俊郎